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Pour : pref-enquete-unitech@haute-marne.gouv.fr

A propos de l'enquète sur Unitech,je suis tout à fait opposée à son implanta�on.Laissons nos cours d eau en l état . Les études incomplètes,le refus de dialogues,les
recommanda�ons de l'ars n'augure rien de bon.Travail tout à fait insufisant sur ce dossier. Nous n'avons pas besoin d Unitech.
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